

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Balean a cuatro personas en una celebración de cumpleaños

KARLA RIVAS

Durante una celebración de cumpleaños cuatro personas entre ellas una menor de 9 años de edad fueron baleadas por motociclistas en la zona del barrio bravo de la Morelos en la alcaldía Cuauhtémoc. Hasta el momento no se tienen personas detenidas.

Para festejar un año más de vida a la madre de Brisa la pequeña de 9 años, sus familiares se reunieron la noche del domingo en un domicilio ubicado en la esquina de las calles Peñón y Tenochtitlán.

Mientras festejaban entre risas, música, bebida y buena comida sujetos en motocicleta se acercaron hasta el punto y sonmediar palabra abrieron fuego en contra de los asistentes para después escapar a toda velocidad y perderse entre las calles aledañas.

La lluvia de balas causó pánico entre los familiares que buscaron refugiarse pero la niña fue alcanzada por una bala que se incrustó justo en su pecho por lo que cayó gravemente herida al piso.

Una tía de la menor y dos personas más también resultaron lesionadas por las



Sujetos en motocicleta abrieron fuego contra las personas /CORTESÍA

balas que hicieron blanco en sus cuerpos.

Hasta el punto se dio una movilización policiaca donde tras confirmar la emergencia solicitaron apoyo médico, paramédicos llegaron para brindar los servicios pre-hospitalarios y tras estabilizarlos fueron llevados de emergencia a un hospital de la zona para su pronta atención.

Brisa tuvo que ser ingresada a un quirófano de emergencia donde se debate entre la vida y la muerte debido al sitio donde fue herida.

Hasta la zona resguardada por los uniformados acudió personal de la fiscalía quienes recolectaron al menos 20 casquillos en la zona.

Balacera en Tepito provoca heridas a cuatro residentes

REDACCIÓN
 @DDMexico

Con más de 20 balazos, sicarios atacaron a cuatro personas e hirieron a un menor en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc.

Testigos citados por medios, refieren que hombres armados perpetraron el atentado en la esquina de las calles Peñón y Tenochtitlán, para luego huir con rumbo desconocido.

En el lugar quedaron lesionadas dos mujeres, un masculino y un niño de nueve años, sin embargo, hasta ahora los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) no ha detenido a nadie.

Derivado de esto, los cuatro heridos fueron llevados a un hospital cercano, mientras que los policías de la SSC resguardaron la zona hasta que los peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) llevaron a cabo las indagatorias.

Hasta el cierre de esta edición se desconoce el móvil de la agresión suscitada el domingo por la noche.



ESPECIAL

Los hechos se registraron el pasado domingo por la noche en esta zona de la colonia Morelos.





**UNA NIÑA
ESTÁ ENTRE
LOS LESIONADOS**

APAGAN FIESTA A PLOMAZOS

Sujetos en moto llegaron a una pachanga y dispararon contra todos los invitados

Al menos 20 balazos se escucharon la noche del domingo en la colonia Morelos, de la alcaldía Cuauhtémoc. Sujetos habían atacado a los asistentes de una fiesta.

El ataque armado ocurrió en la esquina de las calles Peñón y Tenochtitlán, donde se realizaba la celebración de un cumpleaños.

Según testigos, dos sujetos en una en una moto llegaron hasta el domicilio y abrieron fuego contra los asistentes de la fiesta. Tras el ataque, los sujetos huyeron del lugar, sin que nadie pudiera hacer nada para detenerlos.

Las balas alcanzaron a dos mujeres, a un hombre y a una niña de nueve años.



Familiares de las víctimas llamaron a los servicios de emergencia, por lo que minutos más tarde paramédicos de distintas corporaciones acudieron al lugar y atendieron a las víctimas.

Luego de ser estabilizados, los lesionados fueron trasladados en ambulancia a un hospital cercano para su atención médica.

LALIBRARON. Las dos mujeres presentaban heridas de bala en las piernas y el hombre tenía una herida en el abdomen. Las autoridades no dieron detalles sobre el estado de salud de la menor.

A pesar de que los agentes que acudieron atender la emergencia realizaron un recorrido por las inmediaciones del sitio donde ocurrió el ataque, no lograron ubicar a los pistoleros. *Redacción*

SU ÚLTIMO DANZÓN

Muere adulto mayor en el Kiosco Morisco

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. -

Una persona de 58 años de edad perdió la vida mientras bailaba en el Kiosco Morisco, en la alcaldía Cuauhtémoc, debido a que sufrió un infarto al miocardio.

La víctima bailaba en compañía de los demás asistentes, cuando repentinamente se desvaneció en uno de los pasillos del kiosco, por lo que llegaron a prestarle auxilio paramédicos de la alcaldía.

Los socorristas atendieron a la persona en crisis, pero lamentablemente ya no presentaba signos vitales. De igual manera, acudió al lugar personal médico del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) a petición del sector Buenavista.

Cabe mencionar que el hoy occiso y otros adultos mayores festejaban en amparo que les concedió un juez para continuar celebrando los bailes sonideros en ese recinto.



FOTO: ESPECIAL

- Se desvaneció de manera fulminante

CRÍTICA



Los adultos mayores criticaron la actitud de la alcaldesa hacia ellos



UNO ESTUVO EN PRISIÓN Y EL OTRO HABÍA SOBREVIVIDO A BALACERA

Acribillan a carnales en auto

Las víctimas fueron llevadas a un hospital, pero ya habían muerto

Dos hermanos fueron atacados a balazos cuando circulaban en un vehículo por la colonia Ramos Millán, en la alcaldía Iztacalco, y murieron minutos después en un hospital, a donde los llevaron para tratar de salvar sus vidas.

Tras el ataque, el vehículo Jetta color azul quedó detenido en el cruce de la calles Sur 105 y Prolongación Oriente 100, con las víctimas heridas en su interior.

A escuchar las detonaciones, vecinos salieron de sus hogares para ver lo ocurrido y reconocieron a las víctimas, por lo que llamaron a sus familiares.

Ante la tardanza de los servicios de emergencia, otro hermano de las víctimas tomó el volante del vehículo atacado y condujo hacia el Hospital Balbuena para que recibieran atención médica; sin embargo, al llegar al nosocomio, médicos confirmaron la muerte de ambos.

Julio César Ramírez Lovera, de 47 años, había recibido dos balazos en el tórax, uno en el cuello y otro más en la espalda, mientras que su hermano Luis Carlos, de 38 años, sufrió dos disparos en el tórax, uno en el cuello y otro más en la espalda.

Gracias a cámaras de vigilancia de la zona, agentes de investigación supieron que fueron dos sujetos a bordo de una moto quienes realizaron los disparos en contra de los hermanos.

FICHITAS. Aunque familiares de las víctimas aseguraron desconocer el móvil del crimen, y dijeron que sus familiares eran comerciantes, más tarde se supo que Julio César estuvo recluso en 2007 por robo y era uno de los objetivos prioritarios de la Policía capitalina, al estar relacionado con el narcomenudeo en dicha zona.

Mientras tanto, según informes oficiales, su hermano Luis Carlos sobrevivió a un ataque armado ocurrido en la colonia Reforma Iztaccihuatl en 2020, donde dos personas murieron baleadas. **Redacción**

EL DATO

LA VENCIDA

En 2020, Luis Carlos había sobrevivido a un ataque armado ocurrido en la colonia Reforma Iztaccihuatl, en Iztapalapa. En esa agresión, dos personas murieron.





ESPECIALES



BALAZO AMARGA CELEBRACIÓN

Alejandro iba por un pastel, cuando fue baleado en una pierna durante un asalto, en la calle Jaime Nuno, en la colonia Zona Escolar, en Gustavo A. Madero. El hombre fue atendido en el Hospital de Xoco.



HAY CUATRO LESIONADOS

Pistoleros echan plomo en reunión callejera

Cuando se encontraban echando la chela afuera de una tienda llamada 'La Resurrección', ubicada en el Pueblo de Santa María Nativitas, en la alcaldía Xochimilco, un grupo de personas fueron atacadas a balazos, la madrugada del lunes.

Luego de escuchar las detonaciones y ver a cuatro personas ensangrentadas y tiradas frente a la tienda ubicada en la Nueva Carretera Xochimilco-Tulyehualco y la calle de Pino, vecinos llamaron a los servicios de emergencia.

Al llegar al sitio, policías se encontraron con tres hombres y una mujer con heridas de bala, pero conscientes, por lo que solicitaron la presencia de paramédicos. Minutos después, los lesionados fueron atendidos y trasladados a distintos hospitales.

MISTERIO. Al ser entrevistada por policías, Carolina Estrada Alfaro, de 37 años, una de las víctimas, dijo que ella se encontraba junto con sus amigos Bruno Bizarraga Arzate, de 20 años, Ernesto Chávez García, de 18, y otro sujeto del cual no dio su nombre, bebiendo afuera de una tienda, cuando dos sujetos en una moto se les acercaron y les dispararon en varias ocasiones, sin conocer el motivo.

Por este ataque no hubo ninguna persona detenida. **Redacción**





Los balearon cuando echaban chelas frente a la tiendita.



BALACERA EN XOCHIMILCO DEJA 4 LESIONADOS

Sujetos armados arribaron a la esquina de Pino y Tulyehualco, por el embarcadero de Xaltocan, en Xochimilco, y abrieron fuego en contra de tres hombres y una mujer para luego huir a bordo de motocicletas. Al lugar arribaron paramédicos y policías de la Secretaría de Seguridad (SS) y señalaron en el parte policial que posiblemente se trataba de una ajuste de cuentas.



FOTO: ESPECIAL

